

Viviendas en la Exposición Internacional de Fukuoka



Fecha: 1988 - 1990

Localización: Fukuoka. Japón

Superficie: 6.309 m²

Cliente: Ayuntamiento de Fukuoka

Constructora:

Proyecto y Dirección:

Tusquets Díaz & Assoc. TDA Arquitectura

Autor del proyecto: Oscar Tusquets / Carles Díaz

Proyecto Ejecutivo: Carles Díaz / Elisenda Tortajada

Dirección de obra: Elisenda Tortajada

Conjunto residencial en dos torres que forman parte de un conjunto de edificios proyectados por un grupo de arquitectos invitados por Arata Isozaki. En un principio, en plena efervescencia del posmodernismo, el proyecto de Isozaki preveía un orden estricto, alineación obligatoria de las fachadas a la calle, altura uniforme de la cornisa de remate...

A lo largo del proyecto, con la tolerancia de los urbanistas, los distintos arquitectos fueron tomándose libertades cada vez mayores, preocupándose por la originalidad de su edificio y desentendiéndose de la armonía del conjunto. La construcción ha quedado allí, como la obra de un alumno obediente y anticuado.

